



Estudiantes y Graduados de Administración recibieron charla sobre la construcción de la identidad suramericana



Bajo la dirección del Ing. Fabián Villacrés, Director de la Carrera de Administración de Empresas, se llevó a cabo el día miércoles 3 diciembre, «Ecuador, centro de integración sudamericana», impartida por el Ing. Ramiro Hidalgo, Primer Secretario del Servicio Exterior de la Cancillería.

El tema enfocó un profundo análisis sobre los trabajos y estrategias que se están realizando por parte de nuestro país en conjunto con representantes y miembros de la UNASUR, a fin de lograr nuevos lazos comerciales, de fortalecimiento de la economía y la competitividad de la región.

También se trató sobre la construcción de la identidad suramericana para la unión y el desarrollo de la región en ámbitos culturales, políticos, sociales y económicos entre los pueblos que la componen.

La charla fue ofrecida en el Auditorio del Nuevo Campus bajo la responsabilidad del Ing. Francisco Herrera, Ing. Nicolás Sumba y el Ec. Santiago Pozo.

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)